

Viernes 14 diciembre de 2012

**Vea click de boletín en Youtube:**

[http://www.youtube.com/watch?feature=player\\_embedded&v=snHFLy\\_Dync](http://www.youtube.com/watch?feature=player_embedded&v=snHFLy_Dync)

**Escúchelo en Mediafire:**

<https://soundcloud.com/click-santander-en-serio/audioclick-14-15-16-17-de>

## Más de 2.000 niños con discapacidad hoy reciben educación en colegios inclusivos

**BUARAMANGA.** Más de 2.000 niñas y niños santandereanos que presentan discapacidades físicas o cognitivas cursan su primaria y bachillerato en colegios inclusivos que generan espacios para todos, a través del proyecto En Santander la inclusión hace la diferencia, liderado por la Administración departamental mediante convenio con la Fundación Centro de Aprendizaje Neuroharte.

El gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, reconoció el trabajo adelantado por Neuroharte, que permitió la inclusión de la población infantil al sistema educativo sin limitantes. “El próximo año la finalidad es reforzar este programa. Este año invertimos 700 millones de pesos y para el 2013 se tienen previsto cerca 1.000 millones”, dijo Aguilar Villa.

### Padres y docentes en el proceso

El director de Neuroharte, Richard Lozano, manifestó que el trabajo se hace con estudiantes, más de 800 docentes y 450 padres y madres de familia, a quienes se capacitaron en inclusión educativa en 50 municipios no certificados de Santander: “las cifras muestran que fue un trabajo que realmente impactó y llegó a las diferentes regiones del departamento”.

Lozano dijo además, que dentro de las actividades realizadas por la Fundación también estuvo la entrega de 70 kits de estudio para niños y niñas en condición de discapacidad visual.

### Experiencias significativas

El secretario de Educación de Santander, Julio César Villate Jessen, informó que dentro de este proyecto se entregó reconocimiento a docentes que presentaron experiencias significativas en inclusión educativa, y se premió el trabajo presentado por la maestra Gloria Calderón Camacho, de la Escuela Normal Superior de Charalá.

El funcionario explicó que este trabajo forma parte del programa 'En Santander la inclusión hace la diferencia', cuyo objetivo es fortalecer los procesos de inclusión educativa e incentivar a maestros de instituciones oficiales para que implementen prácticas pedagógicas que favorezcan la enseñanza a niños, adolescentes y jóvenes en condición de discapacidad, talentos y capacidades excepcionales.

## Gobernación aprobó Plan de Atención a las Víctimas del conflicto armado

**BUCARAMANGA.** Con la destinación de 11 mil millones de pesos para la ejecución de proyectos que mejoren la calidad de vida de los santandereanos, el Gobierno departamental aprobó el Plan de Atención a las Víctimas del conflicto armado en la región, como está contemplado en la Ley 1448 del 2011.

El Plan fue aprobado en la sesión del Comité de Justicia Transicional que presidió este jueves el gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, en el auditorio Augusto Espinosa Valderrama, del Palacio Amarillo.

El secretario del Interior de Santander, Carlos Ibáñez Muñoz, manifestó que con este proyecto se beneficiará a esta población en salud, educación, ejecución de proyectos productivos y opciones laborales, entre otros aspectos.

### Trabajo articulado

Ibáñez Muñoz dijo: “es importante aprobar este Plan de Atención porque con él estaremos atendiendo a todos los santandereanos por igual. Cerca del diez por ciento de la población del departamento es víctima de conflicto armado, es decir, alrededor de 180 mil habitantes, quienes ahora se beneficiarán y serán incluidos por estas acciones que desarrollará la Administración departamental”.

Con la aprobación de esta iniciativa también se articula el trabajo de las diferentes entidades del Estado para trabajar en beneficio las víctimas de la región, quienes de manera participativa contribuyeron a la construcción del proyecto.

## UPB graduó a 135 gestores del Proyecto Integrar, de la Gobernación de Santander

**FLORIDABLANCA.** Generar una política pública de atención familiar en Santander es la tarea que desde ahora asumen los 135 graduados del diplomado en Intervención psicosocial y comunitaria en familias, comunidades y grupos sociales' que desarrolló la Universidad Pontificia Bolivariana (UPB), a través del Proyecto Integrar que se ejecuta en alianza con la Administración departamental y la Caja Santandereana de Compensación familiar (Cajasan).

El gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, manifestó que esta iniciativa busca entregar a las familias del departamento herramientas para el mejoramiento de su calidad de vida, el trabajo, la promoción de los valores, la protección a la niñez, juventud, adulto mayor, y demás situaciones y problemáticas que se pueden encontrar en el núcleo familiar.

“Estamos conociendo las necesidades que tienen nuestras familias, con el fin de crear una política social que les brinde la ayuda necesaria. Para conocer su situación era indispensable que nuestros líderes se capacitaran en atención a la comunidad. Gracias a la alianza formada alrededor del Proyecto Integrar ellos obtienen su diploma y los más beneficiados son los habitantes del departamento quienes podrán gozar de este programa familiar”, dijo Aguilar Villa.

